

## **Hurra - endlich Erstklässler!**

Nach dem Start in den Kindergarten ist der erste Schultag der Beginn einer außergewöhnlich spannenden Lebensperiode, der sowohl Eltern als auch Kinder voller Aufregung und Erwartungen gegenüberstehen. So fiebern auch die 44 Erstklässler der Grundschule Wenzelbach mit ihren bunten, fantasievollen Schultüten ihren ersten Schulstunden entgegen. Eltern und Kinder versammeln sich in der Turnhalle und lauschen dem Programm, das die zweiten bis vierten Klassen für die ABC-Schützen vorbereitet haben. Nachdem der Schulchor diesen Tag als einen „sehr fröhlichen“ besungen hat, geben die Flötenkinder Beethovens „Ode an die Freude“ zu ihrem Besten. Rektorin Silke Glöckner spricht aufmunternde Worte an die Erstklasseltern und fragt die Schulanfänger nach ihren Wünschen für die Schule. Diese werden von Konrektorin Barbara Hammer auf kleine Schultüten notiert und an einen „Schultütenbaum“ gehängt. Was es da nicht alles zu lesen gibt! „Nette Lehrer“, viele neue Freunde“, wenig Hausaufgaben“, „Neues lernen“ und noch Vieles mehr. Auch die zukünftigen Erstklasslehrerinnen Sigrid Dost-Reichel und Astrid Mevius wünschen ihren Kids Mut für neue Situationen, Ausdauer, wenn mal etwas nicht gleich auf Anhieb klappt, Freude, an dem was gelernt wird, Spaß mit den neuen Freunden und nicht zuletzt viele unvergessliche Momente in der Schule. Das Schulanfangsgedicht der dritten Klassen gibt Einblick in das tägliche Unterrichtsgeschehen, der Buchstabenrap der vierten Klassen soll zum Lesen hinführen und im Lied der zweiten Klassen wird besungen, dass alle Kinder lesen lernen. Was kann da noch schiefgehen! Nach altrussischen Klavierklängen von Marlene Braun lässt es sich Sebastian Koch nicht nehmen, die Schulanfänger in seinem Amt als Bürgermeister zu begrüßen und ihnen eine kleine Geschenktüte, gefüllt mit Malbuch, Stiften und ABC-Brettchen, zu überreichen. Die Spannung steigt und endlich ist es so weit! Mit Schulranzen und Schultüte sowie ihren beiden Lehrerinnen ziehen die frisch gebackenen Schulkinder zu den Klängen von „Ihr geht jetzt zur Schule“ in ihre Klassenzimmer zur allerersten Schulstunde. Was sie dort wohl erwarten wird? Währenddessen können sich die Eltern bei einer Tasse Kaffee und Kuchen, bereitgestellt durch den Elternbeirat, stärken und sich die Wartezeit versüßen. Nach einem gemeinsamen Klassenfoto nehmen die Eltern ihre Kinder wieder in Empfang um den Tag feierlich im Kreise der Familie ausklingen zu lassen. „In jedem Anfang wohnt ein Zauber inne...“, so auch im Schulanfang!



